

L'Indépendant, 03/07/24

St-Pierre : trois jours de fête



La Ganga Calé en concert ce vendredi.

Osséja : la traditionnelle fête de la Saint-Pierre débute dès demain et animera le village tout le week-end.

Le comité des fêtes a concocté un programme varié pour cette nouvelle édition de la fête de la Saint-Pierre, avec trois jours festifs dans le village.

Musique live

La fête de la Saint-Pierre démarre en fanfare ce vendredi avec l'orchestre harmonie d'Osséja qui ouvrira le bal des festivités avec l'enchaînement de trois concerts live pour tous les goûts, avec notamment la Ganga calé. Le groupe madrilène a déjà conquis les Cerdans avec ses passages à Estavar, Targasonne et Via, leurs sonorités alliant rumba, salsa et funk promettent une soirée explosive sur la place Saint-Paul. Qui dit fête de la Saint-Pierre à Osséja dit forcément, Jean Ribul! L'incontournable orchestre sera présent pour un grand show pétillant le samedi soir, retransmis en direct sur Pyrénées FM.

Course de brouettes

Pour cette édition, la course de caisses à savons est exceptionnellement remplacée par une course pas moins amusante, en brouettes et déguisée. La course chronométrée autour de la place Saint-Paul s'annonce conviviale et surprenante avec un obstacle surprise sur le parcours. Inscriptions sur place et par mail : ossejacomitedesfetes@gmail.com

Les associations toujours au rendez-vous

La Fario de la Vanéra et La boule osséjanaise animeront leurs concours respectifs, au lac pour le concours des jeunes pêcheurs le samedi et au boulodrome, en doublettes le dimanche. Du côté des repas, c'est le comité des fêtes qui assurera la restauration sur place du vendredi soir et le RACC pour la grillade du samedi (inscriptions sur place).